

und brachte mit frommen Herzen seinem gütigen Retter ein Opfer dar. Und mit gnädigen Augen sah Gott dieses Opfer des Dankes an; am Gewölbe des Himmels ließ Er in prächtigen Farben einen Regenbogen erscheinen, zum Zeichen, daß Er versöhnt sei; und Er versprach, daß Er die Menschen nie wieder durch eine Sündfluth heimsuchen wolle.

### Noah und seine Söhne.

Nachdem Noah bewiesen hatte, daß er recht wohl erkannte, wem allein er seine Rettung zu verdanken habe, begann er mit Lust und Eifer das Feld zu bebauen, um für sich und die Seinen die nöthige Nahrung zu erhalten, und treulich halfen ihm seine drei Söhne, Sem, Ham und Japhet. Noah pflanzte viele Weinberge, da er ein großer Freund von den saftigen, erfrischenden Trauben war, und herrlich gedieh diese Frucht in der gesegneten Gegend. Als es nun Herbst geworden war, die Stöcke mehr Reben, und diese mehr Trauben trugen, als er und seine Kinder essen konnten, so pflückte er die reifen Trauben ab, und kam auf den Einfall, deren Saft auszupressen, und so aufzubewahren. Nach einiger Zeit kostete er dieses Getränk, und siehe da, es hatte sich in feurigen Wein verwandelt. Unbekannt mit den Wirkungen desselben, trank er so viel davon, daß er,